

El Golpe, "Proceso muy Elaborado": Videla

Los Militares, sin Plazo Para Dejar el Poder

BUENOS AIRES, 13 de abril. (AP)—El Presidente Jorge R. Videla dijo que su gobierno mostrará firmeza en el cumplimiento de sus objetivos, pero que no ha fijado aún plazo alguno para alcanzarlos.

El general Videla, de 50 años, que llegó a la presidencia tras el golpe militar del 24 de marzo, dialogó ayer durante 45 minutos con los cronistas acreditados en la casa de gobierno en lo que calificó de "charla entre amigos", totalmente informal. La secretaria de Prensa gubernamental distribuyó una breve reseña de la reunión, que hoy reproducen los diarios locales.

Videla explicó que la labor del nuevo gobierno "se irá haciendo sin apresuramiento ni demagogia" y que los objetivos del régimen militar se lograrán con firmeza.

El presidente también prometió que el gobierno proporcionará listas completas de las personas detenidas y procesadas a raíz del golpe militar, en su mayoría ex funcionarios o dirigentes del derrocado movimiento peronista. En muchos casos, los arrestos obedecieron a denuncias o presunciones de irregularidades administrativas. "Tengan paciencia", dijo Videla a los periodistas que le preguntaron cuándo serían divulgadas esas listas.

LA TOMA DEL PODER ALGO BIEN PLANEADO

Uno de los periodistas preguntó a Videla sobre las supuestas líneas "dura" y "blanda" que según círculos políticos, estarían planteadas dentro de las fuerzas armadas con relación a la acción de gobierno. "No hay actitudes duras ni blandas, sino firmeza en el logro de los objetivos fijados", respondió el presidente, quien conserva el cargo clave de comandante general

del ejército.

"El actual proceso costó muchos sacrificios a las fuerzas armadas y el desenlace de la crisis institucional no fue una cuestión de una o más personas reunidas en un sótano, sino un proceso muy elaborado, muy amasado", dijo Videla, en alusión a la decisión militar de derrocar a la Presidenta Isabel Perón. La versión de la entrevista no incluye referencia alguna a la suerte que correrá la ex presidenta, actualmente detenida en una lujosa residencia al pie de los Andes, a unos 1,700 kilómetros al sudoeste.

"Las fuerzas armadas se vieron obligadas a ocupar un vacío de poder que ya era innegable e indiscutible", dijo Videla.

LOS SINDICATOS INTERVENIDOS

Videla explicó que la suspensión de la actividad política dispuesta por el gobierno, pocas horas después de asumir el poder, no implica

"abolir la política". Dijo que se procura promover corrientes de opinión capaces de interpretar los grandes cambios que el país está dispuesto a afrontar, con la apertura del nuevo proceso.

El presidente admitió que su gobierno se basa fundamentalmente en el respaldo de las fuerzas armadas, pero que

procurará que movimientos de opinión, que se hallen identificados o se vayan identificando con el proceso "puedan al mismo tiempo prepararse para que le sean transferidas cuotas de poder, si están en condiciones de absorberlas".

Videla dijo también que el movimiento obrero organizado, controlado por el depuesto peronismo en casi el 90 por ciento, incurrió a menudo en política, olvidando sus funciones específicas. La actividad gremial ha sido también suspendida e intervenidos la Confederación General del Trabajo (CGT) y unos quince de sus principales sindicatos.

"El gobierno asigna especial importancia a la cuestión social, que será atendida, sin demagogia ni especularidad", dijo Videla.

"La subversión es el telón de fondo en que se desarrolla el drama nacional", advirtió el presidente al referirse a la continua ola de violencia política. Dijo que "acaban de abandonar la escena los actores del anterior elenco e ingresaron otros. Han hallado la escenografía en desorden, los muebles volcados. Su tarea actual es devolver el orden al escenario, pero sin olvidar que el marco de referencia está signado por la presencia constante de la guerrilla".

El general Videla prometió una amplia conferencia de prensa en un futuro próximo.